## 高商連二:

高知県商工団体連合会 NO.937(52-14) 〒780-8035 高知市河ノ瀬町33 TEL088-832-4838 FAX088-832-3126 Eメール kosyoren@citrus.ocn.ne.jp ホームページ http://kousyouren.jp/ このニュースはホームページでもご覧になれます

## 年間増勢めざし、年末まで仲間増やしを

■2020秋の大運動(9/1~11/29現在)

			拡		大		成果
		読者	会員	共済	婦人	青年	会員
安	芸	15	4	2	1	0	6
香身	き郡 しょうしん しょうしん しょうしん しょうしん しょう かんしん しょう かんしん しょう かんしん しゅうしん しゅうしん しゅうしん しゅうしゅう しゅうしゃ しゃ し	27	3	8	6	0	16
南	国	13	1	4	3	0	8
高	知	26	14	2	2	0	13
仁汽	記川	5	0	1	4	0	2
須	崎	8	0	0	0	0	1
中	村	15	0	0	1	0	6
言	+	109	22	17	17	0	52

読者 会員 共済 婦人 青年  $\pm 0$ -3 +2-5+1+13 +5 -12-4-4 $\pm 0$  $\pm 0$ +5 +1-4+25 +14-38  $\pm 0$ -3 +9 +4  $\pm 0$ +7+3

-7

 $\pm 0$ 

-51

 $\pm 0$ 

+3

 $\pm 0$ 

 $\pm 0$ 

 $\pm 0$ 

-7

■1月1日比現勢(11/29現在)

成果会員:読者か会員を拡大した会員(紹介含む)

で全みな間2 し民で た1 0 今た(八百一六方。 0 月  $\mathcal{O}$ 0 年 7 増 しは、 1 は民だ か 日以 は 2 商 Ļ 比降 中な 全 0 り 読 県 民 6 1 商民 まの 者 連 1

を増に拡 2 受や47大 0 けし<sub>人</sub>運 全 商 文の動連 ま L で 総月 良 商 民 は、 年た。 会 商 大読前め増 員 勢 表者の ざ は 中 を週 商 せ 年年 増が 彰 す

計)\*金額は万円 香美郡 南国 高 資金獲得実績(累計) 仁淀川 須崎 中村 計 65 6,640 136 15,025 297 34,400 92 8,550 723 78,755 件数 40 持続化給付金 3,053 4,637 6,450 金額件数 家賃支援給付金 1,870 100  $\frac{2,357}{171}$ 金額件数  $\frac{40}{19}$ 140 12 県休業協力金 金額件数 90 570 360 3,000 90 180 840 5,130 18 94 69 900 自治体制度 761  $\frac{17}{170}$ 30 90 2,326 金額件数 融資 17,650 4,980 13,400 2,800 1,700 1,550 42,080 生活福祉資金 1,940 金額件数 90 555 60 750 95 50 340 雇用調整助成金 金額件数 不明 161 90 50 301  $\frac{74}{237}$ 国保、介護減免 \_\_<u>57</u> 不明 金額 件数 不明 30  $\frac{180}{225}$ 216 合計 51,730 2件、  $\begin{bmatrix} 8,550 \\ 2 9 5 \end{bmatrix}$ | 12,410| 133,126| 万円になります。

+5

+9

+66

-4

-3

+11

きる 共い共婦 県連が読 会員でも 会員でも 人の増勢さ 大の増勢さ 7 ŧ, 今かれる 今時 す が 大です 4 す ,5 入が しば 8 ざ す 商 ま 同 新徹ま 読 ること L 入会さ 者、 増 ょ で L ŗ す。 う 勢 会員 員れ が う。

消費税減税!コロナ危機から中小業者の営業とくらしを守ろう!

## 市民と野党の共同で野党連合政権を

武内則男氏と広田一氏から、民商会員のみなさんへの訴え(衆議院選挙に臨む政策、決意)が届きましたので、 2週に分けて紹介します。

高商連(県連)は次回の衆議院選挙で高知1区は武内のりお氏、2区は広田一氏を支援することを総会で決議し ています。皆さんのご支援をお願いします。(会員のみなさんに強制するものではありません。)

## ■武内則男衆院議員

民商会員、商工新聞読者の皆様、 武内則男です。

日頃より皆様方のご支援・ご協 力を感謝申し上げます。

さて、今なお世界は新型コロナ ウイルスの猛威にさらされており 感染拡大の影響は、飲食・観光・ 宿泊業にとどまらず、幅広い業種 へと拡大しています。

この戦いが長期になればなるほど、中小企業者には相当な忍 耐と努力の継続が求められ、経済的影響から中小企業者の経営 を守るには政府による適時・適切な支援が必要不可欠です。

これまでの自公政権が行っている「遅く、少なく、使いづら い」施策では、この危機を打開することはできません。

こうした現状を踏まえ、事業・雇用支援には、①自粛要請・ 感染拡大防止に協力した場合の経済的支援、②持続化給付金、 家賃支援給付金の拡充・延長、③雇用調整助成金、休業支援金・ 給付金の拡充・延長、④資本性資金の供給。生活支援には、① 住居確保給付金の延長、②ひとり親世帯への再給付・大学授業 料半額、③失業手当の支給割合引き上げ・日数延長、といった 資金繰りや社会保障に至るまで、中小企業者が感染防止に協力 しつつ、安心して商売が続けられる施策を第3次補正予算に盛 り込むべく全力を尽くします。

また、8月には安倍首相が突然政権を放り投げ、9月に菅首 相が誕生いたしました。これまでの安倍政権下では、憲法解釈 を変更して集団的自衛権の行使を限定的に容認し、安全保障関 連法を成立させるなど、憲法をないがしろにする政権運営がな されてきました。

新しく誕生した菅政権でも早々に「日本学術会議任命拒否問 題」が起こるなど、憲法をないがしろにし、法律の解釈を歪め る強権的な性格は変わっておらず、むしろ強化されています。

この様な政権下での憲法改正は許さず、立憲主義と民主主義 を取り戻す必要があります。

今年のアメリカ大統領選挙においても強権的なトランプ大 統領に対し、民主党のバイデン候補が勝利しました。これまで もクリントン政権、オバマ政権と民主党政権が発足した時に は、日本でも非自民政権が同時に発足しています。

そして来年10月には衆議院の任期も満了となることから、 必ず総選挙が行われます。次期総選挙では必ず高知1区で勝利 し、政権交代が行えるよう全力を尽くします。また、野党議席 を増やすため、四国比例に出馬予定の**白川ようこさん**と共に 頑張りたいと思います。

このコロナ禍の一刻も早い収束を願いつつ、今後とも皆様に は多大なるご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

